Art.T1960

	Straight Knitting Looms
	Устройство для вязания

	New
	Новинка

	Floral Scroll for Better Grip
	Текстурированная поверхность  помогает удобно держать устройство в руках.

	Yarn needle and soft grip loom pick included.
	Игла для вязания и крючок для захвата нити прилагаются

	Sizes:
38cm
36 pegs
	Размеры:
38 см
36 игл

	*Light weight with floral scroll making gripping easier
*Durable
*Easy to follow instructions included
*Reusable PVC zip lock storage bag
	*Легкий вес и текстурированная поверхность  помогают удобно держать устройство в руках.
*Прочная конструкция
*Инструкция прилагается
*Удобная сумочка для хранения

	Perfect for
socks
fingers mitts
single and double knit scarf
knitted quilt
blanket poncho
	Подходит для вязания
носков
перчаток
шарфов
элементов пэчворка
пончо

	Instructions on back
	Инструкция на обороте

	Thanks for choosing    
	Спасибо, что Вы выбрали устройство для вязания

	Each Set includes:
1 loom, 1 loom pick, 1 yarn needle
	В набор входит:
1 устройство, 1 крючок для захвата нити, 1 игла для вязания 

	1.By using two yarn strands, wrap the yarn around the provided peg on the outside of the loom to hold in place.
	1.Чтобы закрепить нить, привяжите ее к штифту, который находится на боковой стороне устройства.

	2.Wrap the yarn below the first peg and around the peg (See Row 1 illustration). Then go to peg 2 and wrap under the bottom and around this peg and repeat this by moving across the loom to the third peg. Then simply continue going back and forth in this figure of eight design until all but the last peg have been wrapped once.
	2.Обмотайте нитью первую иглу устройства у основания (см. рисунок. Ряд 1). Таким же способом обмотайте иглу 2 , затем двигайтесь по горизонтали к третьей игле.  Продолжайте идти с одной части устройства на другую и обратно  пока все иглы не будут обмотаны пряжей.  

	3.(See Row 2 illustration). Go around peg 36, then straight across to peg 35. Continue wrapping following the same row one pattern until each peg has been again resulting in each being wrapped twice, then tie a half-hitch at end peg.
	3. (См. рисунок. Ряд 2). Обмотайте нить вокруг иглы 36, затем идите прямо к игле 35. Продолжайте обматывать нить, следуя по тому же ряду, пока каждая игла не будет обмотана дважды, затем завяжите узелок на последней игле.

	Start of row
	Начало ряда

	4.Now we move into the knitting part by lifting the bottom loop over the top loop y taking the bottom loop over the top of the peg.
	4.Теперь можно приступать к самому вязанию, Перенесите нижнюю петлю через верх иглы так, чтобы нижняя петля оказалась на верхней.

	5.Wrap / tuck the yarn back down the length of the loom again in the figure eight pattern to peg 36, hold yarn with thumb, and lift the bottom loop over the top loop and over the top of peg 36.
	5.Перемещайте нить на каждой игле устройства до иглы 36, придерживайте нить большим пальцем. Перенесите нижнюю петлю на верхнюю петлю и на верх иглы 36.

	6.Continue this wrapping and taking off until your projects desired length, by working up and down the loom in the figure of eight motion until your projects desired length.
	6.Продолжайте обматывание и снятие до тех пора пока, изделие не достигнет нужной длины.

	7.To remove your project from the pegs use a large crochet hook, by starting at the end opposite the yarn tail, lift the first loop off the peg. Then move straight across and lift the second loop off peg 2 and pull it through the first loop.
	7.Чтобы снять изделие с крючков, используйте большой крючок для вязания. Начните снимать петли с иглы на конце противоположном хвостику нити. Затем двигайтесь по горизонтали и снимите вторую петлю с иглы 2 и протащите ее через первую петлю.

	8.Continue the peg 3 and pull it through the second loop. Continue once again up the loom back and forth until all the loops have been removed. Pull the tail of the yarn through the remaining loop and tighten.
	8.Продолжайте с иглой 3 и протащите ее через вторую петлю. Затем делайте то же самое, двигаясь с одной части устройства на другую и обратно  пока все петли не будут удалены. Проденьте хвостик нити через оставшуюся петлю и затяните его.

	Experiment using different yarns to make a variety of lovely knitted treasures. Find out more patterns/designs in the local knitting shops near you.
	Используйте разные виды пряжи для получения интересных изделий.  Спрашивайте в Ваших магазинах устройства для вязания других размеров и видов.

	


